
平成 28 年 第２回定例会一般質問通告書 
 

第２回定例会一般質問が、６月 21日から６月 22日まで次のとおり行われます。 

 

【６月２１日（火）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

1 

1番  

谷 口 隆 德 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

 

1 

 

女性が活躍できる社会の

実現に向けて 

 

(1)男女共同参画行動計画と女性活躍推進法との関

わり、及び行動計画の実施内容について 

(2)士別市特定事業主行動計画の①推進委員会の構

成②数値目標達成率の公表は③情報公開は 

(3)男女共同参画行動計画に基づく、社会・まちづ

くりの現状と今後の展望 

2 

障がい者差別解消につい

て 

(1)障がい者福祉計画と解消法の基本的な考え方及

び整合性について 

(2)差別解消法における本市での取り組みと対応策

及び民間事業者への協力体制は 

(3)「差別解消支援地域協議会」などの設置及び今

後の計画策定の考えは 

2 

 

7番 

松 ヶ 平 哲 幸

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

 

1 
道道士別滝の上線の整備

について 

(1)整備計画の現状は 

 

2 

 

ふるさと応援寄附金につ

いて 

(1) 返礼品について 

(2) 他自治体への寄附金は 

(3) 企業版ふるさと納税への取り組みは 

3 

観光の振興について 

 

(1)未年イベントによる成果は 

(2)今後の展開について 

(3)観光開発構想は 

3 

3番 

大 西   陽 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

社会資本整備総合交付金

事業について 

(1)交付金決定までの国及び道との協議経過と優先

度決定の根拠は 

(2)事業延伸による影響は 

2 

農業の担い手育成対策に

ついて 

 

(1)現行の担い手育成対策の検証と環境の変化に伴

う、より効果的な方策の検討が必要では 

(2)農業研修施設構想の概要と現時点までの検討経

過と今後のスケジュールは 

3 

地域医療構想に基づく上

川北部地域調整会議の内

容と「病院経営改革プラ

ン」の見直しについて 

(1)調整会議の協議内容と方向性及び今後のスケジ

ュールは 

(2)「改革プラン」見直しに当たって医師確保の見

込みと名寄市立総合病院と士別市立病院との機

能分担の取り組みの状況及び国の本年度におけ

る医療施策の影響は 

4 新地方公会計について (1)財務書類の活用について 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

4 

14番 

井 上 久 嗣 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

合宿者・短期移住者拡大へ

の対応について 

 

(1)総合戦略「合宿の聖地創造」における今年度の

取り組み状況は 

(2)移住生活や二地域居住生活を体験できる「ちょ

い田舎暮らし」体験住宅の今年度の申し込み状況

は 

(3)空き家・空き部屋の短期賃貸システムの創設は 

(4)合宿者・短期移住者への食事提供施設の創設の

検討を 

(5)空き家再生等推進事業の内容と、本市での活用

の見込みは 

2 

羊と雲の丘と羊によるま

ちづくりについて 

(1)世界のめん羊館の抜本的な見直しを 

(2)羊と雲の丘一体の継続的な管理費の確保を 

(3)入場有料化も視野に入れられる今後のビジョン

を 

3 

本市におけるＩＣＴ化推

進について 

 

 

 

(1)庁舎整備に併せたＩＣＴ推進の考え方は 

(2)本市ウェブサイト上での情報公開範囲の明確化

と、迅速な情報提供や書式・データ管理の統一化

を進める上でもＩＣＴ専属職員の配置は 

(3)省資源・コストの縮減・市民も含めたデータの

共有化の拡大などが図られる「ペーパーレス化」

の推進を 

5 

2番 

喜 多 武 彦 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

介護離職対策について (1)介護離職数や介護しながら働いている人の実態

把握は 

(2)介護施設の需要が高いが、職員の不足への対策

は 

2 

地震など大災害への対応

と被災地支援について 

 

(1)本市として、どういった支援を行ったのか、ま

た今後の予定は 

(2)本市において、避難所の運営方法は 

(3)避難所施設の耐震強度は 

 

 

 



【６月２２日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

6 

16番   

斉 藤   昇 

(日本共産党 ) 

 

【一問一答方式】 

1 

公共施設マネジメント計

画について 

(1) 検討市民委員会での提言や意見の内容など 

2 

社会資本整備総合交付金

の削減について 

(1) 士別への影響と対策について 

7 

11番 

十 河 剛 志 

(民政クラブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

士別市健康マイレージ制

度の導入について 

 

(1)いきいき健康センターとの融合 

(2)幅広い層への健康意識は 

(3)各種検診率向上 

(4)歩こう会、道民カレッジなど 

(5)子育て日本一の取り組みと保育所、幼稚園、小

学校などへの寄附し、備品等の充実は 

2 

保育士対策について 

 

(1)保育現場の現状 

(2)嘱託、臨時、パート職員の雇用状況は 

(3)長期従事者への雇用改善は 

(4)１億総活躍社会での保育士待遇改善の影響は 

8 

 

 

13番  

国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

 

 

1 

18歳選挙権について 

 

(1)高校生の政治参加・政治活動についての見解が

あいまいでは 

(2)選挙運動への参加と選挙違反の教育は 

(3)18歳・19歳の市民を政治的に「未熟」だと扱う

のか否か 

2 

路線バス運行への助成の

あり方は 

 

(1)国庫補助削減の影響は 

(2)小・中学生運賃半額補助事業の実績は 

(3)中学生の「バス通学」を認めてはどうか 

(4)市役所新庁舎への来庁者にバス利用を促す方策

は（数値目標等） 

3 

つくも水郷公園の再開発

について 

 

(1)完工年次が延びた経緯は 

(2)「とりとめのない公園」から脱却できるのか否

か 

(3)動植物保護の視点が必要な件 

9 

6番 

谷    守 

(公生クラブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

生活困窮者自立支援事業

について 

(1)平成 27年度の支援の状況と成果について 

(2)任意事業である子どもへの学習支援事業への展

開は 

2 

市税について 

 

(1)納付場所の充実は 

(2)督促手数料と延滞金について 

(3)固定化している滞納繰越分の考え方は 

 


